

Sujet : [INTERNET] Carrière de St Lary

De :

Date : 22/02/2020 19:55

Pour : pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

Mon avis sur cette carrière. L'intérêt économique sur le territoire sera nul. Nous une dégradation de la biodiversité, des conditions de vie des habitants. Je suis contre ce projet, d'autant qu'envoyer des marchandises à l'autre bout du monde n'est plus compatible avec les enjeux écologiques.

Merci de pendre en compte mon avis. Martine Crespo

--

Je suis adhérente à la Pyrène , je suis disponible pour vous informer.

<https://www.lilo.org/wp-content/uploads/2016/07/signatureLilo.gif>